

Saint-Claude, le 23 octobre 2014

Madame Ségolène Royal et Madame George Pau-Langevin inaugurent demain le siège du Parc national à Saint-Claude

Madame Ségolène Royal, ministre de l'Ecologie, du Développement durable, et de l'Energie, et Madame George Pau-Langevin, ministre des Outre-mer procéderont, **vendredi 24 octobre**, à l'inauguration du siège du Parc national de la Guadeloupe à Saint Claude, en présence de Ferdj Louisy, président du Parc national et d'Elie Califer, maire de la commune.

La cérémonie, prévue à **16:30**, rassemblera de nombreuses personnalités du département parmi lesquelles les principaux partenaires de l'établissement. C'est à Madame Périne Huguet, architecte du bâtiment, que reviendra l'honneur de faire visiter aux officiels les installations de haute qualité environnementale.

Les deux ministres assisteront ensuite, toujours dans les locaux du Parc national, à l'installation du Conseil de gestion du sanctuaire AGOA pour les mammifères marins des Antilles françaises.

Un bâtiment exemplaire

Le siège du Parc national, situé à Montéran (Saint-Claude), a ouvert ses portes au mois de janvier 2103. Il accueille une soixantaine de personnes sur les 85 agents que compte l'établissement.

Cette construction eco-responsable est exemplaire en Guadeloupe, et même dans la Caraïbe. Particulièrement bien intégré dans son environnement, le bâtiment est en effet une référence de respect de l'environnement.

Son fonctionnement bioclimatique a été conçu pour une utilisation optimale de la lumière et la ventilation naturelle. C'est le premier bâtiment construit en Guadeloupe présentant un bilan énergétique positif et un CO2 minimum. C'est un bâtiment à énergie positive.

Contact presse : Wilfrid DEMONIO
Tél : +590 5 90 41 55 50 - Fax : +590 5 90 41 55 56
wilfrid.demonio@parcnational.fr

Parc national de la Guadeloupe
Montéran - 97120 Saint-Claude

